
挨拶・総括　　　　 ：

地区名　：福住地区 栗山泰三 司会進行　　　　 　：

日　時　：平成27年11月6日（金） 木戸貞一 報告          　　 ：

　　　　　　19：30～21：05 下記参照 受付　　　　　　　 ：

場　所　：福住公民館 下記参照 記録　　　　　　　 ：

参加人数：　27人(男26人・女1人) 前田えり子 　　　　　　　　　 ：

会場（マイク）     ：

【主な質疑】

・9月議会の補正予算において、放置空き家対策事業として13万円の予算
　が上程されてることに関して、福住地区では55戸の空き家があると以
　前調査したことがある。中には危険な空き家もあり、今後、危険な空
　き家の解体は進んでいくのか。

・昨年の大雨で、被害のあった箱谷線について、その後６月の台風で二次
　災害があった。危険であり、早く対応して欲しい。

・13万円は空き家の調査を行うための人件費です。空き家問題は市全
　域にありますが、個別に状況が違うことから、まずは市に相談をお
　願いします。

・状況を確認するとともに、執行者には早期に対応するように求めま
　す。

質疑・意見

前田えり子

林　　茂 渡辺拓道

回答

【出席議員】

前田えり子

（４）意見・提言等：

栗山泰三

渡辺拓道

隅田雅春

木戸貞一

議会報告会　会場報告書

担当班：　　3　班　　代表者：　栗山泰三　　

概要

栗山泰三

（２）議会報告　　：

（３）質疑応答  　：

（１）開会あいさつ：

（５）閉会あいさつ：

渡辺拓道

隅田雅春

木戸貞一 林　　茂



・多面的機能維持対策で対応済みということに対して敬意を表しま
　す。水路等、農業施設の老朽化は今後の大きな課題であると認識し
　ており、執行者に意見があったことを伝えます。

・二之坪地区の水路改修ついて、多面的機能交付金を活用して対応した
　が、今後の水路改修が不安である。

・地区と篠山東雲高校が連携して取り組んでいる「福住祭」を市全体の事
　業にできないか。また、議員や市職員にも来ていただきたい。

・執行者に意見があったことを伝えます。また、このような意見が出
　たことを全議員に報告します。

質疑・意見

・市議会の選挙時に合同演説会をしてはどうか。

・議会が公費で行うべきものではないが、全議員が合同で演説会を開
　催することは、候補者の考えを統一する必要があり、かなり困難で
　はないかと考えます。運営面でも参加、不参加者があれば公平、公
　正上の課題もあります。

・防犯カメラの設置については、地元からの要望待ちになっている。市と
　して防犯カメラ設置の取組みを進められていくべきではないか。

・主要道路（国道等）への防犯カメラの設置は、費用が非常に高額に
　なると聞いています。また、設置場所の選定を含め、地域からの要
　望による方がうまく進むのではないかとも考えられます。一方で、
　市全体の犯罪抑止力を高める効果があると思いますので、執行者に
　意見があったことを伝えます。

回答

・政務活動費は、有効に使われていると思うが、どのような効果を生んだ
　のか。また、会派「青藍会」の返還額が０円となっているのは何故か。

・政務活動費を活用した調査は一般質問等による政策提言に役立てて
　いる。なお、会派「青藍会」では政務活動に要した費用が政務活動
　費補助金より多かったためであり、費用の不足分は各議員から徴収
　しています。

・議員提案が実現したものはあるのか。
・議員発議による、「被災者生活再建支援条例」があります。また、
　一般質問において各議員より多くの提案があり実現に至っていま
す。

・議員の後援会看板が各地に設置されている。景観上よくないことから何
　とかならないか。

・公職選挙法により政治活動が保証されているため、規制するのは難
　しいと考えます。


